
◆参加者 のべ 480 人

◆募金 84,652 円　◆ペナント 130 本

◆折り鶴 53,956 羽　◆署名 400 筆

①各所→瀬戸市役所前河原→共栄通りﾃｨｱ→各所→尾張旭市中央公
民館→大森東島公園→小幡駅→守山自衛隊前→守山生涯学習ｾﾝﾀｰ
②リニモはなみずき駅→長久手市役所
③ｺｰﾌﾟ日進店→日進駅北広場　　④豊明市ｶﾗｯﾄ
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瀬戸集会では 4 か所からのお散歩コースのメン
バーが入場するごとに太鼓で歓迎！市長・議長か

らのメッセージ、反核センター土屋さんからの要請行動の報告の
後、市の代表山井さんが、行進団の方と一緒に少し歩いてくださ
るとの報告に参加者からは「オー」と大きな拍手が起きました。

贈呈式では、竹元稔郎さんから、この日までにと毎日頑張って
集めた 200 筆の署名も渡しました。

今年の新しい動きの一つとして、愛友会代表の太田さんの発案
で、お散歩コースで折鶴をもって行進しました。また、昨年同様
このコースでは、沿道ビラとともに署名依頼と折り紙、カンパを
訴えた封筒を事前に配布しています。わざわざ届けてくださった
方も多数いました。
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瀬戸市

尾 張 旭 年 金
者 の 会 楽 し く

歌う会 30 人のうたごえで集会が始
まりました。健康福祉課長が市長
メッセージを代読。議長からも初
めてメッセージをいただきました。
また、被爆体験をはじめて語って
いただきました（裏面）。尾張旭市
議の紹介、折鶴・ペナントのセレ
モニーなどを行いました。

尾張旭市

参加者 480 人、署名 400 筆、折り鶴 53,956 羽、ペナント 130 本
平和行進募金 84,652 円 どか～んと大きく前進

本日、尾張東部 11 コース実施！
のべ

訂正：6 月 6 日付「あるく」で、津島市浅井議長の父の話として、神風に所属し
た話を紹介しましたが、正しくは祖父でした。お詫びして訂正いたします。



本日 6/7 のコース

被爆 80 年にふさわしく。目立つことしよ
うと、事前にゼッケンの形に切った布を渡

し、手書きして参加してもらいました。天候にも恵まれ、
元気に大森東島公園から守山生涯学習センターまで行進。
自衛隊への要請行動を行い、生涯学習センターで終結集
会をしました。

愛友会の金本さんは、開口一番「平和行進にたくさんの人が歩いてくれて嬉しい」と言い「これを一つ
の力にするのが被団協の役目」と更に政府に働きかけていく決意を語りました。区役所への表敬訪問で、
担当の職員が「思いは同じだが、自分たちが突出したことはできない」と言いながらも今年もペナントを 2
本購入してくれたことを榑松順子さんが報告しました。

守山区

元自民党の市会議員で被爆者の女性が平和行進で初めて体験談を語りました。
「原爆が落とされたとき福山にいた母親が生後７ケ月の私をつれて自宅のある広島

に行った。昭和 56 年に母親が「もらってあげた」と被爆手帳をもってきた。36 歳
ではじめて自分が被爆者だと知った。本音を言えば知らないほうが良かったかもし
れない。8 月 5 日にお手伝いさんの Y さんから福山行の切符をもらって福山に行っ
たが、Y さんは勤労奉仕で被爆して亡くなった。今生きているのは Y さんのおかげ。
他にも悲惨な思いをした方が多い。戦争は残酷。2011 年 3 月に尾張旭市が非核平和
都市宣言をしたときはとてもうれしかった」と語られました。

はなみずき駅で出発集会を行った
長久手コースでは、最初に歌声のみな

さんのリードによる全員合唱ではじまります。お散歩行進
では、ドラムなども参加したカッコいいコールで街を歩み
ました。核兵器無くせ、禁止条約参加をの呼びかけに笑顔
で反応する人も。市役所隣の施設でまとめの集会では、市長メッセージが担当課から読み上げられました。折り鶴
24,000 羽、ペナント 3 本、募金 1 万円が手渡されました。参加は 20 人でした。

長久手市

日進コープ前での集会では 50 人が集まりました。長崎の被爆
者、横山さんは「核兵器は威嚇にはなるが使われない保障はどこ

にも無い」と訴えます。お隣、東郷町でも取り組みを行ったことを報告に続き、
日進市会議員 3 会派 5 人から発言。核兵器禁止条約に参加を求める請願にとり
くんでいる事、次世代に引き継いでいく事が語られました。日進市からのメッセー

ジが紹介されました。コロナ以来、お散歩行進となっていましたが、今年は、日進駅まで力
強く行進をしました。

日進市

豊明市長は「戦後 80 年の年、子ど
も達に平和の大切さを伝えていかなけ

ればならない」平和の映画の上映会を行うなど市の
取り組みを紹介。「行進も頑張っていただき」と挨拶されま
した。

その後、カラットの周りを楽しく作業所の仲間と一緒に歌
を歌いながら行進しました。

まとめの集会ではそれぞれの感想、思いを交流して、最後
は『青い空を』歌い終わりになりました。

豊明市

8:40
小牧市役所→小牧基地→美濃町学供施設

→勝川駅　→春日井市役所

11:10

14:00 15:30

要請集会 昼食12:20

合流集会 集会
①

10:00 要請 11:00 要請
④高蔵寺弾薬庫→春日井駐屯地　  常滑・大善院→常滑駅③

10:00
豊山町役場②

表敬訪問

10:00


